

## BUREAU du 30 septembre 2020

11h – Visioconférence

### RELEVÉ DE DECISIONS

Suite aux débats tenus lors de notre Assemblée Générale du 26 septembre, aux décisions du Conseil Fédéral du 29 septembre et fort du constat des incertitudes concernant le vote qui n'a pas tenu compte des poids relatifs des clubs, le Bureau s'est réuni en visioconférence le 30 septembre.

Après en avoir délibéré, nous proposons de consulter les Présidents de club par écrit sur les projets élaborés par le Bureau statuant à l'unanimité.

Jean-Paul Noury, Président

